

皆さん、静かに座りましょう。

まずは、元気よくあいさつをしましょう。

「おはようございます」

三十六人の一年生の皆さん、入学おめでとうございます。皆さんは、今日から浮野小学校の仲間です。浮野小学校には、優しいお兄さん、お姉さんや先生たちがたくさんいて、皆さんが来るのを楽しみにしていました。最初は、分からないことがたくさんあって、心配かもしれませんが、先生の言うことをしっかり聞いて、早く学校に慣れてほしいと思います。

今から、この浮野小学校で、皆さんに気を付けてほしいことを二つお話します。

一つ目は「あかるく」です。みなさんと一緒に trying してみてください。セーの。「あかるく。」いいですね。校長先生も明るい気持ちになりました。

先生たちはみなさんに、この浮野小で、明るく元気に生活してほしいと願っています。では、明るく元気に生活するためにどうすればいいのでしょうか。

早寝早起きをしましょう。

好き嫌いしないで、ごはんをしっかりと食べましょう。

大きな声で自分からあいさつをしましょう。

どんなことでもあきらめず、一生懸命やってみましょう。

そうすれば、明るく元気になれます。

二つ目は「なかよく」です。一緒に言ってみましょう。せーの。「なかよく。」いいですね。みんな、なかよくなれる気がします。

誰かの悪口を言ったり、嫌がらせをしたり、叩いたりしてはいけません。人が嫌がることをしている人は、だんだんみんなから嫌われていきます。それはとても悲しいことです。私はみなさんに、そんな人になってほしくありません。意地悪をするのではなく、周りの困っている人を助けましょう。「ありがとう」とか「ごめんなさい」と、声に出して言ってみましょう。すると、だれとでも自然になかよくなれます。

「あかるく」と「なかよく」。この二つの言葉を覚えておいてください。

では、校長先生は、今から大人の人たちにお話しをしますので、少しの間、静かに待っていてください。

保護者の皆様、本日は御入学、誠におめでとうございます。子どもたちの立派な姿に、感動もひとしおでございます。わたくしたち浮野小学校職員一同も、新入生の子どもたちや保護者の皆様とこうして出会えたことを、大変うれしく思います。

また、ご来賓の皆さま、本日はお忙しい中、お越しくださりの誠にありがとうございます。今年度も、職員一同、子どもたちの健全育成のために尽力いたします。ご指導のほど、よろしくお願いたします。

先ほど新入生たちに話した「明るく」と「なかよく」、それに「正しく」を加えた、「明るく なかよく 正しく」が、本校の学校目標です。心身共に健康で、互いに助け合い、よく考えて正しい判断ができる子を育てることが、本校の願いですが、それにはまず、私たち大人が、子どもたちの見本となるべきだと私は思います。つまり、私たち大人が、心身共に健康でいられるよう気を付けること、互いの考えを尊重し助け合うこと、よく考えて話し合い最善の判断をしようとするのが、子どもたちのすこやかな成長につながると思うのです。

これから卒業までの六年間、大切な子どもたちを、学校と家庭と地域の三者が手を携えて育てていきたいと願っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。

はい、一年生のみなさん、お待ちせしました。では、今から一年生の皆さんを受け持ってくださいる担任の先生を紹介します。先生は、名前を呼ばれましたら、前に出てきてください。

一年生の皆さん、立ちましよう。今日から一年間、お世話になる担任の先生に、あいさつをします。校長先生の合図に合わせて、元気よく「よろしくお願いします。」と言いましよう。「せーの」「よろしくお願いします」

担任の先生は席に戻ってください。

これで校長先生の話が終わります。